

Seniorenfasching

„Ein bisschen Spaß muss sein“



Dass ältere Menschen bei Tanz- und Faschingsmusik und tollen Sketchen richtig beschwingt feiern können, dafür ist unser Faschingsfest bekannt.

Wenn Sie unterhaltsame, tanzfreudige Feste mögen, melden Sie sich bitte zur Faschingsparty an. Wir feiern wieder im Pfarrheim Rosenkranzkönigin, Kaiserstraße 4b, starten um 11:11 Uhr und feiern in den Nachmittag hinein. Einen Mittagsimbiss und Faschingskrapfen gibt es vor Ort und ein Heimweg im Dunkeln, womöglich bei Schnee und Glätte, bleibt Ihnen erspart.

Wie in den letzten Jahren beteiligen sich auch Freiwillige aus der Pfarrei Rosenkranzkönigin zusammen mit Freiwilligen aus dem Kreis des Seniorencentrums an der Vorbereitung des Festes. Lassen Sie sich überraschen, was das engagierte Faschingsteam zu Ihrer Gaudi auf die Beine gestellt hat. Und wenn Sie einen Fahrdienst wünschen, melden Sie sich bitte rechtzeitig im Seniorencentrum.

Eine Veranstaltung des Seniorencentrums in Kooperation mit der Pfarrei Rosenkranzkönigin.

Donnerstag, 28. Februar, 11:11 Uhr

Pfarrheim Rosenkranzkönigin, Kaiserstraße 4b

8 Euro/7 Euro mit S-Pass (inkl. Mittagsimbiss, Krapfen und Getränke extra)

Anmeldung bis Freitag, 22. Februar